
 

Regionali; De Luca 2 Da Fulvio imparo Lucia Fortini e Bonavitacola
confermati?

  

Napoli. Le Elezioni regionali del 20 e 21 Settembre, vedrebbero, da un
sondaggio, Vincenzo De Luca ampiamente vittorioso con un "boom" di
preferenze relative alla sua persona (sarebbe almeno un 15% ossia quanto
il PD tutto) con la Lista del Presidente prima col 17% ed i "dem"che
sarebbe sul 15% il che vorrebbe dire, come nelle ultime "tornate" ben al di
sotto di quanto esprime a livello nazionale. Ad oggi i "democratici", su tutto
lo Stivale, sarebbero sul 20/22%. Se quanto, dovesse essere confermato
dagli elettori e con queste proporzioni (58 a meno di 30 rispetto al
secondo) e ripartizioni interne, De Luca avrebbe "gioco" facile nel
nominare la Giunta che meglio ritiene, come da prerogative, certamente e
senza perdersi in "trattative fisiologiche" visto che la forza delle altre forze
sarebbe minima ed a pagare lo scotto potrebbe essere proprio il PD che ha
già tanti problemi interni, nelle cinque province. De Luca potrebbe
nominare un Esecutivo simile a questo sul "viale del tramonto",
"concedendo" poco al PD, agli altri. Potrebbe essere confermato quale
Vice, Fulvio Bonavitacola, fedelissimo del Presidente (anche se non
candidato e questo, oltre alla sua "salernità", l'essere salernitano come De
Luca potrebbe provocare qualche pressione o malumore tra gli ex
comunisti e popolari ma con De Luca c'è poco da fare e sul suo "muoversi"
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lo ha dimostrato da Sindaco di Salerno, in questi cinque anni ed
"annunciandolo" nella fase di formazione della coalizione). Lucia Fortini,
la quale è nella Lista "De Luca Presidente", data vincente, potrebbe
"sfruttare l'onda" che andrebbe a sommarsi alla sua "popolarità" visto i
successi raccolti, ottenuti in questi cinque anni quale Assessore
all'Istruzione, alle Politiche Sociali ed alle Politiche Giovanili.
Sull'eventualità di una riconferma, magari anche da Vice, visto che Napoli
ha "bisogno" di visibilità e ruolo ulteriore, in Giunta la Fortini non si
sbottona pensando che prima bisogna impegnarsi duramente anche in
questa campagna elettorale per essere eletta e poi si vedrà. "Di questo
con il Presidente non abbiamo parlato. Fulvio Bonavitacola, come
Vicepresidente, è anni luce avanti a me in quanto ad esperienza e
capacità. Da lui posso solo imparare. Ha la mia completa stima, come
uomo e come professionista".
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